

Presseinformation Nr. 05/2012 – 21. Mai 2012

Intersolar Ankündigung:

**„Sonnige Aussichten mit
Frankensolar“ auf der Intersolar
2012 in München**

***Nürnberg/München. Unter dem Motto
„Sonnige Aussichten mit Frankensolar“
präsentiert der international tätige
Großhändler Frankensolar vom 13. bis 15.
Juni auf der Intersolar Europe innovative
Lösungen und Produkte aus dem Bereich der
dezentralen Erneuerbaren Energien.***

Frankensolar, das Systemhaus der starken Marken, ist seit über 20 Jahren im Bereich der dezentralen Erneuerbaren Energien tätig. Von Anfang an stand dabei die bestmögliche Unterstützung der Frankensolar-Partner sowie ein qualitativ hochwertiges Produktportfolio mit innovativen Technologien im Vordergrund. Auch dieses Jahr wird das fränkische Systemhaus auf seinem Intersolarstand B4/430 technisch innovative Produkte, Lösungen und Dienstleistungen präsentieren. Frankensolar setzt weiterhin auf die Unterstützung seiner Partner. Dieses Jahr stehen zusätzlich Lösungen der dezentralen Erneuerbaren Energien sowie die Umweltkampagne „Energiewende - Jetzt erst recht!“ im Mittelpunkt des Intersolar-Auftrittes.

Für weitere Details:

Sandra Heinzeller (ViSdP)
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
FR-Frankensolar GmbH
Edisonstraße 45, 90431 Nürnberg
Mo-Fr 8 - 17 Uhr
T: 0911 - 21707 497
sandra.heinzeller@frankensolar.de
www.frankensolar.de

Gerne übersenden wir Ihnen
Bildmaterial. Bei Veröffentlichung bitten
wir Sie um die Zusendung eines
Belegexemplars.

Mit der „Jetzt erst recht!“-Kampagne zur Förderung der Erneuerbaren Energien werden in Zukunft aktuelle Lösungen wie Eigenverbrauch, Energiespeicher oder Elektromobilität umfassend und für den Verbraucher verständlich vorgestellt. Alle Frankensolar-Partner können direkt auf verschiedenste Unterstützungsmaßnahmen wie Flyer, Plakate und Anzeigenvorlagen usw. zugreifen. Die Partner haben die Möglichkeit diese individuell zu kombinieren und so auf Ihre jeweiligen Bedürfnisse anzupassen.

„Die im April gestartete Kampagne erhält seitens des Marktes und unserer Partner eine sehr starke Resonanz. Somit ist Sie die konsequente Weiterentwicklung zur Unterstützung unserer Partner“, sagt Albert Engelbrecht, Geschäftsführer bei Frankensolar. „Wir sind uns sicher, dass der Fokus in Zukunft verstärkt auf innovativen und nachhaltigen Lösungen zum Eigenverbrauch bzw. der dezentralen Energieerzeugung und -nutzung liegen wird“, so Albert Engelbrecht weiter.

Frankensolar zeigt seinen Partnern und Interessenten u.a. verschiedene Produkte zum Einsatz flexibler Speicherlösungen. Diese sind einerseits auf die Optimierung des Eigenverbrauches abgestimmt und andererseits als modulare Lösungen sowohl für Systemnachrüstungen als auch für Neuanlagen geeignet.

Ein weiteres Highlight des Frankensolar-Auftrittes ist die Vorstellung der erweiterten POWERPLAN-Version. Die Frankensolar-Auslegungssoftware **POWERPLAN** ermöglicht eine schnelle und professionelle Planung von PV-Dachanlagen. So wird die neueste Version neben aktuellen deutschen Wetterdaten auch die Wetterdaten

für die Länder Österreich und die Schweiz bereithalten. Ein weiteres Feature, die 3D-Ansicht, ermöglicht eine detaillierte und anschauliche Darstellung der geplanten Anlage. Angebote können so mit POWERPLAN individuell und schnell erstellt werden. Ein unerlässlicher Vorteil für die erfolgreiche Kundenakquise.

Weiterhin stellt Frankensolar aktuelle und neue Produkte führender Markenhersteller vor. Die Partner Kyocera und Yingli Solar erweitern in diesem Jahr den Reigen der Frankensolar–Qualitätsmodulhersteller. Darüber hinaus werden Besucher hauseigene Produkte wie das Montagesystem TRIC mit seinen innovativen Produkterweiterungen vorfinden.

Besuchen Sie Frankensolar auf der Intersolar 2012 und nehmen auch Sie die Energiewende in Ihre eigenen Hände.

Frankensolar empfiehlt für einen entspannten Messebesuch schnellstmöglich einen Termin mit Ihrem Frankensolar-Ansprechpartner zu vereinbaren.

Das Frankensolar-Team freut sich auf Ihren Besuch - Halle B4 Stand 430.

Für weitere Fragen steht Ihnen Ihr persönlicher Frankensolar-Ansprechpartner gerne zur Verfügung.

Denken Sie auch an Ihren Terminblocker: Intersolar 2012, München, 13.06.-15.06.2011, Halle B4, Stand 430.

ca. 470 Worte (3.800 Zeichen mit Leerzeichen)

Hintergrundinformation: FR-Frankensolar GmbH

Frankensolar ist einer der führenden Fachgroßhändler in Deutschland und Europa für ans öffentliche Netz angebundene Solarstromanlagen (Photovoltaik-Anlagen). Mit über 20 Jahren Erfahrung im Photovoltaik-Markt versorgt Frankensolar ein umfangreiches Fachhandwerker-Netz mit PV-Systemen.

Frankensolar wurde 1990 in Nürnberg gegründet. Heute beschäftigt die Frankensolar Gruppe über 100 Mitarbeiter weltweit, bildet eigene Fachkräfte aus und ist in allen Bundesländern, sowie in verschiedenen globalen Märkten präsent.

Seit der Gründung stehen bei Frankensolar Mensch und Umwelt im Mittelpunkt. Das Wissen um die regenerativen Energien als einzige Alternative zur Energieversorgung und das technische Know-how bilden die Basis für die erfolgreiche Arbeit und für langjährige Partnerschaften.

Geschäftsführer: Albert Engelbrecht, Helmut Zeltner.

HRB 11270 Registergericht Nürnberg. Weitere Informationen auf www.frankensolar.de.